



# Deutschlandkonferenz 2014

## Sprecher / Speaker

Name des Sprechers  
Name of speaker

Heidenreich, Walter

Homepage / Ministry

<http://www.fcjg.de/horizont/walter-irene-heidenreich>

Sprache / Languages

Deutsch;Englisch



Information

GER

Walter Heidenreich stammt aus Iserlohn. 1977 kamen er und seine Frau Irene zur FCJG nach Lüdenscheid und haben nach kurzer Zeit die Leitung der Gemeinschaft übernommen – das hat sich bis heute nicht geändert. Was als Einrichtung zur Rehabilitation Drogenkranker begann, ist in den vergangenen Jahrzehnten sehr stark gewachsen. Mittlerweile gibt es neben der FCJG Lüdenscheid auch HELP International e.V., den internationalen Arbeitszweig der FCJG. Als international bekannter Evangelist und Konferenzsprecher ist Walter weltweit unterwegs. Er motiviert und trainiert Christen, damit sie selbst losgehen und umsetzen, was die Bibel sagt. Ganz besonders schlägt sein Herz für die junge Generation und deren Freisetzung in Gemeinde und Gesellschaft.

Information

ENG

Walter Heidenreich comes from Iserlohn. In 1977, Walter & his wife Irene moved to Lüdenscheid to take another step in their lives as followers of Jesus. They joined FCJG, and for 10 years they were responsible for the rehab center House Wiedenhof. After laying this responsibility into competent hands, they were released to attend to the developments in FCJG with its local and international branches. Under their leadership FCJG has grown to an international mission with the following foundations: community life, worship and prayer, evangelism and missions, drug rehabilitation, reaching out to fringe groups and training.

As an internationally known evangelist and conference speaker Walter travels the world. He motivates and trains Christians, so they go out and practice what the Bible itself teaches. His heart beats for the young generation and their release into the community and society.



Deutschlandkonferenz vom **31.03.14** bis zum **26.04.14** (30 verschiedene Orte)

Montag bis Samstag, nachmittages und abends, 2-3 Veranstaltungen

[www.deutschlandkonferenz.org](http://www.deutschlandkonferenz.org)